

Emergencias humanitarias y **CRISIS OLVIDADAS**



¿Sabías que...?

- La emergencia humanitaria en el Sahel y el Cuerno de África afecta especialmente a las personas más vulnerables de las zonas rurales, con una economía campesina de subsistencia, que se han visto forzadas por la violencia a abandonar sus hogares, cultivos y rebaños.
- La mayoría de las personas forzadas a huir de sus casas se refugian en hogares y comunidades de acogida donde prima la solidaridad, causando una fuerte presión sobre los escasos recursos alimentarios, el agua potable y otros servicios básicos como la educación o la salud.
- La guerra en Ucrania ha empeorado las previsiones de disponibilidad y acceso a alimentos en zonas como el Sahel, región altamente importadora de cereales.
- El número de personas necesitadas de asistencia alimentaria ha alcanzado los 38 millones en toda la región del Sahel y África del Oeste y más de 36 millones en el Cuerno de África.

Cáritas actúa contribuyendo a la atención a las emergencias humanitarias mediante:

- 1** Asistencia humanitaria en seguridad alimentaria y medios de subsistencia a población desplazada.
- 2** Mejora y atención de las necesidades humanitarias básicas de las familias o comunidades de acogida más vulnerables para que puedan recuperarse del conflicto.
- 3** Campañas de apoyo a las emergencias humanitarias causadas por catástrofes o desastres naturales y/o conflictos armados.
- 4** Visibilizar y apoyar las crisis humanitarias olvidadas.



Proyectos en curso para 14.000 personas:

3 proyectos para mejorar la atención a personas afectadas por las crisis humanitarias en Sudán de Sur, Malí, Congo y Haití.

Tu compromiso mejora la vida de otras personas

**COLABORA CON CÁRITAS EN
CAIXABANK: ES23 2100 8943 69 1301359278
TITULAR: CÁRITAS DIOCESANA DE CANARIAS
CONCEPTO: Asistencia Sanitaria Internacional
o Bizum: 38068.**



COOPERACIÓN CANARIA

